

Actualidad

La presidenta del PP visitó Almadén en octubre

Cospedal prometió un Plan Integral “en breve”

Redacción

El Grupo Parlamentario Popular, con su presidenta a la cabeza, M^a Dolores de Cospedal, presentará un Plan Integral de desarrollo de la Comarca de Almadén en las Cortes Regionales, en un breve espacio de tiempo. Así lo afirmó el 8 de octubre la presidenta regional en la visita que realizó a Almadén para conocer por boca de los interesados la problemática de esta comarca y tratar de buscar soluciones.

Una jornada marcada por los encuentros mantenidos con em-

presarios de la comarca y posteriormente con ganaderos y agricultores, por lo que la acompañaban, tanto la presidenta provincial, Rosa Romero, como los responsables del PP regional en materia de Industria, José Luis Teruel, y de agricultura, Encarnación Naharro.

De la reunión con empresarios, éstos destacaron tres problemas principalmente: las ayudas a la no comercialización del mercurio; la creación de un polígono industrial y el desarrollo de las comunicaciones. Puntos vitales para el desarrollo de la comarca y para que las empresas se instalen allí.



Según nota de prensa del PP, en la masiva reunión mantenida con ganaderos y agricultores, se vieron diversos problemas que afectan a ambos sectores, como es la lengua azul, las vacunas contra la brucelosis y el tema de los precios, destacando lo poco que pagan por los corderos y lo caro que resultan los cereales, con lo que de seguir así este será un grave problema en unos años.

Cospedal afirmó que a nivel nacional figurarán compromisos en el programa electoral del PP, que en caso de conseguir gobernar los llevarán a efecto. Y en las Cortes

Regionales también pedirán que se apliquen medidas que puedan paliar los graves problemas que sufre el sector, ya que según afirmó M^a Dolores de Cospedal “los ganaderos y agricultores son una prioridad para el Partido Popular”.

Por su parte, se explicó a ganaderos y agricultores las peticiones que el PP ya había realizado en las Cortes, explicando propuestas concretas ya hechas.

Previamente a estas reuniones la presidenta regional visitó el Parque Minero, descendiendo a la mina, donde pudo apreciar el trabajo que realizaban los mineros.

El PP critica las bases de la concesión del agua potable

Redacción

El grupo popular no comparte el contenido del Pliego de Cláusulas Administrativas para la gestión del suministro de agua potable, tras el vencimiento del contrato con la empresa Gestagua. Los populares, en palabras de su portavoz, Carlos Rivas, se opusieron a lo que “va a suponer un lastre anual a medio y largo plazo para las rentadas arcas municipales”. El documento establecía un periodo de 20 años para la concesión y lleva implícito, dice el PP local en nota de prensa, un canon inicial de concesión sobre la cuota fija establecido en la tasa por suministro de agua potable que oscila entre los 1,8 y los 2,2 millones de euros. El canon deberá ser ingresado por la empresa concesionaria al Ayuntamiento en el momento de formalizar el contrato lo que, según el PP, privará a futuras corporaciones de más de 75.000 euros anuales, a lo largo de los 20 años de duración del contrato.

Redacción

La Asamblea General de la Asociación para el Desarrollo de la Comarca de Almadén “MonteSur” se reunió el 6 de noviembre para dar cuenta de los resultados conseguidos hasta esta fecha con la ejecución del Programa Operativo PRODER 2 en la comarca de Almadén.

La secretaria de la Asociación MonteSur, María Isabel Covisa Castro, informó a los asistentes que desde el comienzo de la ejecución del PRODER 2 se han aprobado subvenciones para 133 proyectos por 4.348.102,00 euros, que supondrán una inversión total de 9.559.420,91 euros.

Con esta inversión se crearán 106 nuevos puestos de trabajo, de los cuales 60 pertenecen a hombres y 46 a mujeres, y se contribuirá a la consolidación de 14 puestos de trabajo (dos para hombres y doce para mujeres).

Proyectos

Además, desde el comienzo de la intervención del Programa PRODER 2, se han beneficiado de estas ayudas los siguientes proyectos:

- Agroalimentación: Quesería Llanos de Guadalmez, Quesería Artesanos de Minerva (Chillón), Panadería-bollería Hnos. Romero (Chillón), Panadería Palacios Mansilla (Agudo), Fábrica de fritos y encurtidos (Almadén), Mejora de instalaciones de almazara (Chillón), Adecuación y reformas de matadero municipal (Almadén) y Línea de despiece y envasado de

La Asociación MonteSur ofrece los resultados del PRODER 2

carnes (Agudo), y Creación de granja de perdices (Saceruela). También se aprobó la realización de la Marca de Calidad Territorial y la Promoción de sector agroalimentario.

- Sector industrial: Empresa de multiservicios (Almadén), Navas para carpinterías metálicas (Saceruela, Chillón y Agudo), Lavandería-tintorería (Almadén), Empresa de multiservicios-Limpieza (Almadén), Navas para la realización de trabajos en mármol y piedra natural (Almadén y Chillón), Navas para carpinterías de madera (Almadén y Chillón), Estación de servicios (Chillón), Fábrica de hielo (Almadén), Centro de Día (Agudo), Tanatorio (Almadén), y Nave pata taller de pintura y laca-do (Almadén).

- Turismo: Casas rurales (Almadén y Saceruela), Mesones (Agudo y Saceruela), Restaurantes (Almadén), Hostales (Agudo y Almadén), Hotel (Almadén), Alberque (Agudo), y Cafetería-Churrería (Almadenejos). Junto a todo esto, se han aprobado una serie de servicios turísticos que complementan los establecimientos anteriormente mencionados, como rutas ecoturísticas, actividades de ocio al aire libre (paintball), Feria Comarcal de la Industria, el Comercio y el Turismo (FERCOAL), Museo etnográfico de Chillón, Centro de Interpretación del Valle de Alcudia en Alamillo, edición de trípticos y folletos promocionales, callejero de Almadén, Seminario de parques y Museos Mineros, Marca de Calidad Territorial, Proyecto de Educación infantil y juvenil “Conoce tu comarca”, Concurso fotográfico comarcal, etc.

Por otro lado, en el sector turístico se han creado nuevos establecimientos que contribuirán a fomentar este sector en la comarca MonteSur, tales como casas rurales, hoteles, hostales y albergues, que conllevarán la creación de 161 nuevas plazas de aloja-

miento en la comarca. También destaca la creación de 136 nuevas plazas de restauración que se crearán con nuevos establecimientos como son dos mesones y dos restaurantes.

Otro aspecto destacado es el relativo a la formación de la población, ya que durante se ha aprobado la realización de nueve cursos. Algunos ya se han realizado (Jornadas de queso artesano, Curso de cocina cinegética, dos Cursos de agricultura y ganadería ecológicas, Curso de cultivo de la trufa, Curso de cultivo del pistacho y Seminario sobre Museos y Parques Mineros), a los cuales han asistido un total de 148 alumnos. Los cursos pendientes de llevar a cabo son: Curso de plantas medicinales y Curso de manipulación de productos fitosanitarios.

Por último, no conviene olvidar las distintas actuaciones subvencionadas con fondos PRODER tanto en servicios a la población como en patrimonio cultural y arquitectónico, en todos los municipios que forman parte de la comarca MonteSur.

En Servicios a la Población se aprobaron las siguientes actuaciones: Acondicionamiento de Parques y rotonda (Chillón), Ruedo y callejón de plaza de toros de Almadén, Nave para feria de mues-

tras (Agudo), Embellecimiento y acondicionamiento de parajes (Saceruela), Archivo municipal y centro sociocultural (Guadalmez), Señalización de recursos y centros públicos (Almadén), Salón Municipal (Alamillo), Equipamiento y suministro de paraje “La Noria” (Saceruela), DVD promocional “Nuevo Almadén” (Almadén), Salón Municipal (Valdemanco del Estero), Embellecimiento del entorno de la Puerta de la Mancha (Almadenejos), Embellecimiento de Núcleos con identidad conjunta (Comarca), Realización de un SIG para la Comarca de Almadén (Comarca), Realización de cartografía dinámica en 3D, y Embellecimiento urbano de Almadén.

Patrimonio
En Patrimonio cultural y arquitectónico se aprobaron: Reconstrucción antigua Puerta de la Mancha (Almadenejos), Acondicionamiento del entorno del castillo de Retamar (Almadén), Carta arqueológica de MonteSur (Comarca), Restauración del entorno de la ermita de la Virgen del Castillo (Chillón), Restauración de la Iglesia de Gargantiel (Gargantiel), Protección y señalización de pinturas rupestres (Almadén y Chillón), Divulgación de la historia de la comarca, y la publicación de varios libros: “Los carboneros del Valle de Alcudia”, “La población de Alamillo a mediados del siglo XVIII”, “La cocina tradicional de MonteSur (Chillón)”, “Estudio botánico de la comarca MonteSur”, y la “Historia del C. F. Guadalmez”.

En Servicios a la Población se aprobaron las siguientes actuaciones: Acondicionamiento de Parques y rotonda (Chillón), Ruedo y callejón de plaza de toros de Almadén, Nave para feria de mues-

tras (Agudo), Embellecimiento y acondicionamiento de parajes (Saceruela), Archivo municipal y centro sociocultural (Guadalmez), Señalización de recursos y centros públicos (Almadén), Salón Municipal (Alamillo), Equipamiento y suministro de paraje “La Noria” (Saceruela), DVD promocional “Nuevo Almadén” (Almadén), Salón Municipal (Valdemanco del Estero), Embellecimiento del entorno de la Puerta de la Mancha (Almadenejos), Embellecimiento de Núcleos con identidad conjunta (Comarca), Realización de un SIG para la Comarca de Almadén (Comarca), Realización de cartografía dinámica en 3D, y Embellecimiento urbano de Almadén.

En Servicios a la Población se aprobaron las siguientes actuaciones: Acondicionamiento de Parques y rotonda (Chillón), Ruedo y callejón de plaza de toros de Almadén, Nave para feria de mues-